

El equipo Ángel Bello Motorsport, rumbo a la isla de El Hierro para una nueva cita del Campeonato de Canarias de Montaña

4/9/2024

Este fin de semana se celebra una nueva edición de la Subida La Cumbre, penúltima estación del Campeonato de Canarias de Montaña, un certamen en el que Ángel Bello y su Audi R8 LMS Ultra Evo pugnan por alcanzar el título. La prueba herreña es la penúltima de un autonómico que bajará el telón a comienzos de noviembre con la Subida La Guancha que tendrá lugar en Tenerife.

Ángel Bello volverá a enfundarse la vestimenta de competición para encarar, este mismo fin de semana, una nueva edición de la Subida La Cumbre. La cita que tiene lugar en la isla de El Hierro es la penúltima del Campeonato de Canarias de Montaña, un certamen en el que el tinerfeño ha apostado fuerte y, a dos citas para el final, es uno de los claros candidatos al título.

Después de ir mejorando a los mandos del Audi R8 LMS Ultra Evo con el transcurso de las carreras, el de Ángel Bello Motorsport ha podido recortar distancias con el líder en las dos últimas fechas del campeonato regional. Un sprint que vale su peso en oro y que le va a permitir optar al título justo cuando al calendario ya se le van acabando las hojas.

De cualquier modo, la Subida La Cumbre presenta indudables retos. Por un lado, su recorrido, largo, técnico y que, además, puede verse acompañado por la niebla. De ahí que aprovechar al máximo las dos ascensiones oficiales será crucial para optar a las primeras posiciones. Los reconocimientos también jugarán un papel fundamental, no en vano, memorizar cada metro de su recorrido no es tarea fácil, especialmente de cara a un crono en el que cada milésima de segundo se venderá muy cara.

“Transcurrida más de la mitad de temporada la lectura es más que positiva, pero es ahora cuando empiezan a decidirse las cosas y queremos hacerlo bien”, reconoce Ángel Bello. “En las últimas carreras hemos terminado con sensaciones positivas, así que vamos con muchas ganas a la prueba de El Hierro. Eso no significa que vaya a ser fácil, de hecho, creo que nos vamos a enfrentar a una de las citas que por recorrido y competencia marcarán estas dos últimas paradas del año”, subraya el tinerfeño.

La organización a cargo de la Escudería Hierro Sur ha programado todo el grueso de actividades para el sábado 7 de septiembre. Primero con las verificaciones y posteriormente con el inicio de una prueba que ha fijado su inicio a las 12:30 h con la manga de entrenamientos previa a las dos oficiales. El trazado cuenta con 7.500 m y un desnivel de 504 m.

A la conclusión de la Subida La Cumbre sólo quedará una cita para el final. Será a comienzos de septiembre con la Subida La Guancha que pondrá el punto y final en la isla de Tenerife.

El equipo Ángel Bello Motorsport cuenta con el apoyo del Concesionario Ángel Bello, Audi Canarias, Domingo Alonso Group, Costa Adeje Tenerife Sur, Cetelem, 360° Fitness y Asador La Camella.